

光輝だより 1月号

2025年
1月15日
発行

あけましておめでとうございます。気付けば令和も7年になり時の流れに驚いています。さて、年が明けても、身にしみる寒さに未だ来ぬ春が待ち遠しく感じられますね。皆さまにおかれましてはお体にお気を付けてお過ごしください。今年もどうぞよろしくお願いたします。

去年から利用者の皆さまと 光輝大作の神社&鳥居を製作いたしました！

神社は、段ボールを台紙として大きな紙に絵を描き折り紙をちぎって貼ってます。鳥居はなんと段ボールと牛乳パックでこちらも折り紙をちぎって貼って作ってます。



皆で協力して作り、完成までドキドキワクワクしていましたが、おかげさまで立派に仕上がりました！設置後は皆さま光輝神社で、初詣・参拝をされていました。

職員が住宅2階の日当たりが良いところで設置しました。実は組み立て式なんですよ。



毎年楽しみなおせち料理に皆さま舌鼓を打ち大満足のご様子でした♪



今年も光輝からの年賀状を一人ひとりに用意致しました。今年も皆さまお元気で過ごしてください。

今年はい年は巳年ですね！



昨年のクリスマスイベントのご報告です！

皆さまサンタの衣装を着て笑顔で記念撮影をしたり、おやつでは抹茶ラテと生クリームが乗ったカステラを美味しく召し上がっていました！

なんとボランティアのハンドマッサージさんがサンタの装いで来て下さいました♪



癒やしのプレゼントをありがとうございます！